
                                                      

    
   

                           

 

第 3回運営委員会 11 月 19 日（金）１９：００～ ホールみやぎの 

出席 34名 欠席 2名 Zoom参加 2名 

１． 開会挨拶 

 

２． 会長挨拶 

 平素より宮城野中学校父母教師会の活動にご理解、ご協力を賜りましてありがとうございます。 

先日、PTAバザーが無事終了いたしました。コロナ禍でありながらリサイクルの制服をご希望の保護者

の方々へお届けすることができた大変有意義なイベントとなりました。ご尽力いただいた委員の皆様、

改めてありがとうございました。 

さて、今回大きな議題となってくるのが会則改正でございます。長年手つかずだった故に今の時代に

は使いづらい点を修正しようという趣旨になります。この見直しによって役員の選出方法など今までと

違う動き方になる個所もございますが、趣旨をご理解いただき、今後行われます臨時総会の際はぜひご

賛同頂きたく思います。 

 

３．校長挨拶 

今日、一斉メールで送らせて頂きました青葉区錦町のマンションで起きた強盗致傷事件、まだ犯人が

逮捕されていないということで、急きょ、健全育成委員会の皆さまにお願いをしまして、職員の巡視時

間と合わせて、ビブスを着て歩いて頂きまして、本当にありがとうございました。急なお願いだったの

ですが、私たちが歩く中でも何人かの方にお会いし、ご支援頂きましたこと、本当にありがとうござい

ます。もう一つ、本日、中央階段がピカピカになっているのですが、保体委員会の皆さまにボランティ

アで清掃活動を行って頂きました。多方面にわたって支援頂きまして、本当に感謝申し上げます。 

学校ではこの 11月、行事がたくさんありまして、コロナの影響もあって延期になっていたものが、こ

こに集中したこともあり、連日子供たちは本当に頑張っています。球技大会から、3 年生は進路説明会、

合唱コンクール、修学旅行で函館に行って参りまして、2 年生は来週、福島方面に校外学習に行きます。

メリハリを利かせながら、能力が高いなということを、子供たちからあらためて感じております。私も

随行しながら見ているのですが、ポイント、ポイントで時間を守ったり、動き方がとても無駄がなく、

素晴らしいなと改めて感じているところです。特に修学旅行では、ホームページにも掲載しましたが、

天候にまずまず恵まれ、バスの中では雨が降っても出て活動する時にはピタッと雨が止むということが 3、

4 度繰り返されるという、神がかりな状況が生まれて、函館山にロープウェーで登って夜景を見る際には、

非常に寒かったのですが、かえってきれいな夜景を見ることができ、子供たちのリアクションも素晴ら

しくロープウェーに乗った瞬間に「キャー」と歓声を上げて素直なリアクションで、たくさん写真を撮

ったりしている姿を見て、微笑ましく思いました。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
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４．議事 

 （１）宮中 PTAバザー（制服リサイクル販売）開催結果について 

昨年度同様、制服等リサイクル販売に限っての PTAバザーを開催致しました。 

・売り上げ…82点 38,200 円 

・支出…5,199円（消毒用アルコール、養生テープ、ポスター用ビニール袋） 

・【収支】 売り上げ 38,200 円 － 支出 5,199 円 ＝ 収益 33,001 円 

・購入申込み内訳…宮城野中学校 46％、原町小学校 20％、榴岡小学校 20％、宮城野小学校 14％ 

・収益金につきましては、次年度のバザー等実施の費用、または生徒の快適な学校生活のために有

意義に使用していきたいと思います。その際は、運営委員会でご報告しますのでご了承願います。 

 

 （２）父母教師会会則等の改正について 

  検討を進めてきた父母教師会会則等の改正について、概要を説明。 

  本日の運営委員会では議決はとらないこととし、会則改正案を配布して、一週間程度、運営委員会

の皆さまからご意見や質問を頂く期間を設け、頂いたご意見等をさらに検討していくことにしたい

と思います。 

  その後、臨時総会にて議決をとることと致します。 

 

５．連絡事項  

(１) 臨時総会の開催について 

会則改正につきまして、12 月初旬に臨時総会の開催を検討しております。 

開催日程などが決定しましたら、あらためてご連絡させて頂きます。 

 

（２）その他 

  ・保体委員会より 

コロナ禍の影響で、今年度、地区親睦ソフトバレーボール大会の開催などの活動ができない中

で、委員会と学校とで相談し、校内の清掃という形で活動させて頂きました。本日（11/19）、

中央階段を 1～4階まで重点的に清掃させて頂きました。皆で汗をかきながら、教頭先生、小岩

先生にもご参加頂きました。大変にありがとうございました。 

 

６．閉会挨拶 

 

 

     

 

 

 

第３回運営委員会は２月１６日（水）１９：００～の予定です。 


